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朝礼講話

今日も、たくさんの表彰状を伝達でき、本当に嬉しく思います。

これからも、どんどん表彰状を取ってきてください。

昨日、一昨日の伊里文化祭とこども園の秋祭り、たくさんの人が

ボランティアとして参加してくれました。ありがとうございました。

ダンスも楽しかったですね。

私はこの伊里地区ではまだあまり顔が知られていないんですが、

中学校の校長先生だと分かると、いろいろな方から「中学生があの

高い場所にボードを付けてくれて助かった。」とか「中学生に頼ん

だら重たい荷物をすぐ運んでくれた。」とか「中学生は本当によく

やってくれる。中学生がいないと、どれだけ準備や片付けに時間が

かかるか分からん。」とか「来年もダンス出てくれるんじゃろ。」

とか声を掛けていただきました。公民館長さんには「今日は有難う

ございました。いつでも声を掛けてください。」と、おっしゃって

いただきました。

皆さんが伊里地区の貴重な一員として、力を発揮してくれている

のが分かり、とても嬉しく思いました。これからも、よろしくお願

いします。


